

みんなが「豆まき」を

楽しむのよさを知って...

前回のほっとニュースでも紹介した『豆まきバトル』ですが、下級生メンバーの中には『怖いからやらない』『痛そうだし』『と不安そうにしているメンバーもちらほら...』

そこで、『1階でも豆まきみたいなのができないか?』との指導員の思いつきから、去年も開催した『当たらない・怖くない』がテーマの『壁に向かって投げげる豆まき企画』を今年も開催することに...!

まずは...一緒にお手伝いしてくれるメンバーを指導員から募集すると『やってみていい!』『入れてく!』と1・2年生を中心としたメンバーが集まり、作成がスタート!

作成を進める中で『どんな色がいいかみんな話合っていてキレイに塗っていいところ!』と指導員から伝えると『どんな色にする?』と相談し合うメンバー。『オニの髪の色が赤で、隣がピンク・オレンジだと分かりにくいから...青や緑がいいかも!』『確かに!...色が変わった方がいいかと思う!』など...それぞれのメンバーが自分の意見を出し合い、また相手の考えにも賛同しながら作成を進めていく姿がとても印象的でした★

節分は『豆まきバトル』だけではありません!...お楽しみに★

ミニバトラー

1年生!

29日(水)の出来事。この日は久しぶりに1年生男子メンバー十近藤指導員でコマ回しをするのに...!

まずは『コマバトル』! 1~2回戦は指導員が勝利するものの...『もう1回しよ!』と気合い十分な1年生メンバー。

意気込んでの3回戦では、僅差で1年生たちの勝利! 『指導員に勝った!』と嬉しそうなお姿が印象的でした♥

その後、コマバトルを終えると、次は『ワザの練習』を行うことに...。回っているコマを手にのせる『手のせ』やコマを回して直接、手にのせる『つばめがえし』の練習に繰り返し、打ち込む姿がありました。

すると『手のせをするから見て!』と柿木ゆうのすけ君。指導員が見守っていると...なんと『1発』で成功! 『余裕!』と自信たっぷりの様子♥

一方、神崎そうた君も負けじと『つばめがえし』を披露し、手の上で数秒間、コマが回っていました。その姿を見て『スゴい!』と藤田かいき君など...他のメンバーからも称賛の声があり『ずっと練習してきたから!』と誇らしげなそうた君。

『コマバトル・ワザの成功に向け、ひたむきに努力する1年生メンバーに感心した近藤指導員でした!』

「行くいきますよー!」

〜習い事に行く場面〜

27日(月)の出来事。この日、習い事に行くメンバーに『そろそろ行く時間だよ』と時間が近づいていることを指導員から伝えると、『わくほんただ!』と急いで準備し、出発しようとしていたメンバー。

指導員が『いってらっしゃい! 気を付けてね!』と見送ると、玄関から出た後にもう一度戻ってきて『行ってきますっ!』と伝えてくれたのは池本のどかちゃん(3年)。

普段から習い事に出発する際は、必ず指導員に声をかけてから出発するように話をしているので、意識して出来ている姿を見ると、とても安心感があります!

ちくわもくろい...

豪華だ!

28日(火)の出来事。この日のおやつは『うどん』! さっそく子どもたちが登所すると『今日のおやつはうどんだ! ちくわも入って...豪華だ!』と戸取そういちろう君(4年)。この日は寒かったこともあり『あったかくておいしい!』と大好評! 『おかわり券』を使用していたメンバーもいました。

『うどん、また出る?』と個別に指導員に声をかけてくれたメンバーもいたので...次回をお楽しみに!...

トッピングはお好みで…♡



記事でも紹介した「うどん」についてですが「トッピング」についてもお好みとしています！「ちくわ」「ネギ」「お汁」など…子どもたちの要望にあわせて食べることができます♡

節分に向けて

みんなで
準備していきまー！



ついに完成！
月曜日が楽しみだね！

ぱるノート紹介

きょうは、うららといっしょにラキューをしました。たのしかったです。

2年 竹中 みあ

⇒4年生のうららちゃんとラキューで作品作りをした様子の
みあちゃん。何を作ったのかな～？

今日は、ケイドロ した。すぐに つかまって ろうやに 入れられたけど、すごく楽しかった。また
いきたい。

4年 戸取 そういちろう

⇒久しぶりに公園で遊んだ様子のそういちろう君。次回は警
察に捕まらないように頑張ろう！

今日 は おやつ に パンケーキが 出た。パン
ケーキが あまくて おいしかった。また、 たべ
たい。

5年 大海 ゆうすけ

⇒この日は珍しくパンケーキが登場！めったにない登場に大
喜びでした！

AMIホームページ&Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームペ
ージ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami.gakudou-hoiku.jp/>

(コチラから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

- 現在、1年生は「時計の問題」が宿題となっています。スタッフと確認をしながら問題に取り組んでいます。苦戦しているお子様が多いです。今一度、お家の方でも確認をお願いいたします。宿題の件について何か質問等ありましたら、各スタッフにご連絡ください。
- しばらく置かれたままになっている「傘」が数本あります。玄関付近に傘立てを置いていますので、心当たりのある方はお迎えの際にご確認いただきますよう、よろしくお願いたします。